
Motion — 

Reaktivierung und Umbesetzung  der  bestenden Sportplatzkommission mit dem 
klaren Auftrag: bis zur Sitzung vom  30.  August  2019  dem Gemeinderat eine 
oder zwei Projektskizzen mit Kostenschätzungen vorzulegen, welche beim 
jetzigen Kassa- und Garderobenhaus — ein Ersatzbau mit weitreichenden 
Aussensitzbereichen (ähnlich  der  heutigen  Situation)  — inkl. einer Windschutz-
und Lärmrückwand gegen  die  Voa Sporz hin vorsehen. 

Ziel und Zweck  der Motion 

Eine aus fünf Personen bestehende Kommission mit wenn möglich einer Person, welche  in 
der  alten Kommission Einsitz hatte, soll sich  der  Sache nochmals annehmen und 
insbesondere bezüglich Kosten und wintertouristischer Gestaltung  des  Standortes - 
Lösungen dem Gemeinderat aufzeigen. Punkte wie zwei Doppel-Garderoben mit Duschen, 
Solaranlage auf dem Dach und andere müssen punkto Kosten-Nutzenverhältnis hinterfragt 
werden. 

Auch sollte abgeklärt werden - was sinnvoller ist:  Die  im Projekt  Hartmann  vorgesehene 
Curlingbahnen mit Kunsteis zu ermöglichen oder diese zusätzlichen Eiskapazitäten für  den 
Freien Eislauf und das Hockeyfeld nutzen zu können.  In  einem solchen Falle würde ja  die 
Möglichkeit  von  Natureisrinks weiterhin bestehen. Und  die  Möglichkeit im Sportzentrum steht 
den  Curlern ja weiterhin zu Verfügung. 

Den  Stimmbürgern sollte zudem mit einer zweiten Vorlage dann auch mit Verlass bekannt 
gegeben werden — was bezüglich Parkhaus läuft. 

Die  wichtigsten Vorgaben für  die  Kommisson und  die Wahl der  Mitglieder sollten — eine 
Erheblichkeitserklärung vorausgesetzt - bereits  an der  Sitzung vom März vollzogen werden. 

Lenzerheide,  den 26.2.2019 

Die Motion  unterstützt: 

Paterlini  Romano 
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